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Herr Neumann weist darauf hin, dass nach Neupflanzungen von Bäumen diese ka-
puttgepflegt werden. Durch das Mähen mit dem Freischneider werden die Bäume 
beschädigt. Hier droht die Gefahr mit Pilzbefall. Gegenüber den Stadtwerken stehen 
zwei junge Eichen und eine junge Linde am Bahnhof, die ersichtlich beschädigt wur-
den.
Kann bei Jungbäumen/Neuanpflanzungen ein Stammschutz der mitwächst integriert 
werden?

Herr Janke wird mit den Bauhofmitarbeitern nochmals sprechen und darauf auf-
merksam machen. 

Weiterhin fragt Herr Neumann, ob für die Büsche, die auf dem Seitenstreifen Am 
langen Steinschlag, durch Rasen ersetzt wurden, Ausgleichspflanzungen vorgenom-
men werden. 

Herr Putzer erkundigt sich, wann gegen den Schilfgürtel an der Badestelle am 
Ploggensee etwas unternommen wird. Die Badestelle ist bald zugewuchert. 

Herr Uhle macht den Vorschlag den Forstamtsleiter, Herrn Rabe, zu einer Sitzung 
des UWA einzuladen. Hier sollen dann Informationen zur Bewirtschaftung des städti-
schen Waldes ausgetauscht werden. 

Des Weiteren erkundigt sich Herr Uhle, wann der Zaun am Bültsollmoor vom Bau-
hof entfernt wird.

Die Ausschussmitglieder regen auch an, die Teichsanierungen in Hoikendorf endlich 
voran zu treiben. Seit Jahren wird hierüber diskutiert.

Herr Janke bittet darum, in den Haushalt 2018, Geld für die Sanierung des Turmhü-
gels und für die Entschlammung des Ententeiches und des Pferdeteiches einzustel-
len. 
Laut Aussage sind in diesem Jahr bereits 5.000.- Euro für die Planung zur Renaturie-
rung der beiden Teiche im Haushalt eingeplant.  
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